
                      

 

Nouvelles du comité de pilotage MADA 
 
 
Bonjour à tous, 
 
Comme vous le savez, la démarche MADA (Municipalité Amie des Aînés) se poursuit.  Le 
comité de pilotage est heureux de vous faire un suivi des travaux effectués jusqu’à 
maintenant.   
 
Tout d’abord, le sondage MADA s’est terminé à la fin mai;  vous avez participé en grand 
nombre et nous tenons à vous en remercier.  Après la compilation et l’analyse des 
résultats, nous avons mis en lumière nos points forts et ceux qui ont intérêt à être 
améliorés pour faciliter le vieillissement actif des aînés à la maison.  Certains thèmes ont 
eu besoin d’une collecte de renseignements plus raffinée;  pour ce faire, il y a eu une 
rencontre avec des aînés du territoire le 8 juillet dernier.   
 
À la reprise de nos activités en août, nous élaborerons le plan d’action échelonné sur 
une période minimale de trois ans. 
 
Ensuite, après l’approbation de toute notre démarche par le ministère des Aînés, il y 
aura lancement officiel de notre plan d’action, à l’automne, dans le but de le faire 
connaître à grande échelle.  Vous en serez avisé en temps et lieu. 
 
Au nom du comité de pilotage et en mon nom personnel, nous tenons à vous remercier 
sincèrement pour votre collaboration et la confiance que vous nous témoignez;  sans 
vous, ce processus n’aurait pu être possible, vous êtes les éléments clés de cette 
réussite.  Merci encore! 
 
Nous vous souhaitons une très belle fin d’été! 
 
 
Laurie Soulard, conseillère responsable MADA  


